



Escuela Normal de Educación Preescolar del estado de
Coahuila.

Licenciatura en Educación Preescolar.

Tercer Semestre Sección “B”

Curso: Iniciación al Trabajo Docente.

Docente: Isabel del Carmen Aguirre Ramos

“El impacto de la cultura escolar en el jardín de niños”

Alumna: Valeria Berenice Cardona Sosa

Número de lista: 4

Saltillo, Coahuila de Zaragoza

Septiembre-2022

conceptos

Impacto: Si hablamos de impacto en nuestros propios estudios, una vez que hemos logrado captar el ámbito y cómo ocurre, ocurre con ocupaciones encaminadas a conseguir nuevos conocimientos y conocimientos a fin de ofrecer solución a un problema o problema concreto. Los impactos y efectos se refieren a las consecuencias planeadas o no previstas de un determinado proyecto, los efectos generalmente se relacionan con el propósito mientras que los impactos se refieren al fin.

Cultura: La cultura es percibida como un grupo de conocimientos, capacidades y valores legítimos transmitidos por las instituciones estudiantiles y alcanzados por medio del desempeño estable de 5 recursos básicos: organización, planeación, tiempo y espacio, material didáctico y evaluación. Todos dichos forman parte del proyecto fundamental para que la sociedad funcione y se desarrolle de forma incorporada, y las instituciones requieren saber cómo desarrollarlos en sus respectivos espacios para generar una cultura provechosa.

Jardín de niños: Es una organización que se ocupa de brindar una ayuda integral a los chicos brindándoles la mejor atención educativa para que entiendan cómo aprender a brindar una enseñanza de calidad a cada alumno. El jardín de infantes se estima como una sociedad de alumnos, docentes y papás, los docentes tienen que tener una iniciativa idónea de cómo enseñan, cuál es el propósito de los alumnos, profesores y papás, los profesores tienen que tener una iniciativa idónea de cómo enseñan, pues esta organización podría ser de calidad así como el aprendizaje compartido con los alumnos, el papel de los papás es favorecer en todo lo primordial para que la enseñanza de sus hijos se desarrolle correctamente en las instituciones y en casa, así como auxiliar la retroalimentación de aprendizaje que se ofrece en el jardín para realizarlo completo.